

生徒会プロローグ

皆さん、こんにちは。“生徒会プロローグ”の時間です。この“生徒会プロローグ”は、毎日、お昼の放送の最初に、生徒会役員が交代で、自分の考えていることや東中の出来事、世の中の様々なニュースをできるだけわかりやすく生徒の皆さんに伝えるコーナーです。

ぜひ、耳を澄ませて聞いてください。よろしくお願いします。

平成25年4月9日（火）

1年生の皆さん、入学おめでとうございます。栃木東中は、どうですか？まだ、入学して二日目なので、あまり分からぬと思いますが、先生たちは明るく、先輩たちは優しいので、毎日楽しく学校生活を送ることができます。

そして、2年生の皆さんは、1年生の手本となる存在です。急に後輩ができる、緊張している人もいると思いますが、先輩として恥ずかしくない行動をとりましょう。

最後に3年生の皆さんは、私たちの先輩であるとともに、東中の代表です。最上級生としてふさわしい行動をとりましょう。

平成25年4月10日（水）

今日、交通集会、専門委員会、清掃集会がありましたね。1年生の皆さんには、集会の内容を覚えることができましたか？安全面に関することや活動に関することなので、はじめにしっかり覚えましょう。

また、2・3年生は、交通面や清掃面など確認することができましたか？2・3年生の皆さんには、新入生の手本となるような行動をしてきましょう。

話は変わりますが、1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。はじめは、分からぬことだらけだと思いますが、先生方や先輩たちに聞いたりしながら、東中に慣れていくください。

平成25年4月11日（木）

今日は、東京・代々木体育館でフィギュアスケートの団体戦、“世界国別対抗戦”があります。昨日、日本選手の記者会見が行われ、連覇を狙う日本チームの主将を務める高橋選手は、「正直、優勝は厳しいが、一人一人が精一杯演技をすれば、可能性はある。」と語りました。浅田選手や高橋選手が、どんな華麗な演技をしてくれるのか期待がつのります。

話は変わりますが、1・2・3年生は、新しい生活を送り、1年生はまだ慣れなくて戸惑うこともあると思いますが、この機会にぜひ、今までの自分を振り返り、新しい自分をつくってみるのはどうでしょうか。きっと、新しいものが見えてくると思います。

平成25年4月12日（金）

今、中国では、“鳥インフルエンザ”が拡大しています。感染してしまった人は38人で、その中で10人が亡くなっています。新型のため、免疫力が低いそうです。日本政府も対策を立て始めているそうです。「私たちは大丈夫。」とは思わず、マスク着用、手洗い、うがいを心掛けましょう。

話は変わりますが、2年生は先輩に、3年生は最高学年になりました。責任をもって行動しましょう。

1年生は、分からぬことばかりだと思います。どんなことでも先輩に聞いてください。